

Nos activités en septembre 2019

Pour démarrer l'année, les enfants ont découvert l'album « Trois souris peintres » d'Ellen Stoll Walsh. Ces sympathiques petits personnages les ont inspirés pour le premier projet de l'année dont l'objectif était la décoration de la classe, des porte-manteaux et des couvertures des cahiers.

Lors des différentes activités, les enfants ont utilisé différentes techniques graphiques comme le pastel, l'encre, l'acrylique ou encore le collage.



Louisa, Lana et Maëline tracent des cercles au pastel avant de peindre des points à l'acrylique.



Roman, Gabriel, Lucile, Hayden, Agnès et Léonie expérimentent la peinture au chevalet en traçant des points rouges, jaunes et orange dans l'espace graphique.



Lenny, Jules, Gabriel et Iliana utilisent l'encre pour colorer les souris des porte-manteaux.